



Energía

El beneficio neto de Ecopetrol se desplomó un 33,2 % en el primer semestre

13/08/2025 EFE -

Estos resultados fueron impactados por la caída de doce dólares por barril en el precio del crudo Brent

Escuchar el artículo dando click al reproductor:



Sin este descenso en los precios del crudo las ganancias habrían sido superiores en 1,4 billones de pesos / Foto: EFE

Bogotá- La petrolera estatal colombiana **Ecopetrol** tuvo un beneficio neto de 4,9 billones de pesos (unos 1.220 millones de dólares) en el primer semestre de 2025, lo que representa una caída del 33,2 % frente al mismo periodo del año pasado y su peor resultado desde 2021, informó este martes la compañía.

En el negocio de hidrocarburos, la mayor empresa de **Colombia** destacó un aumento histórico en la producción, que alcanzó los 751.000 barriles diarios, el nivel más alto en los últimos diez años.

"Las eficiencias han ayudado a contrarrestar las condiciones complejas de contexto global y las situaciones de entorno que afectan nuestros resultados", señaló en una rueda de prensa el **presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa**.

El funcionario explicó que estos resultados semestrales fueron impactados por la caída de doce dólares por barril en el precio del **crudo Brent**, debido en parte a la incertidumbre global por los aranceles de **Estados Unidos** y a una demanda menor a la prevista.

Según la compañía, sin este descenso en los precios del crudo las ganancias habrían sido superiores en 1,4 billones de pesos.

En el plano local, las utilidades también se vieron afectadas por el aumento de bloqueos en los campos y la implementación de nuevos impuestos.

Ecopetrol acumula varios periodos de caídas consecutivas. En 2024 obtuvo utilidades por 14,9 billones de pesos, un 21,7 % menos que en 2023, cuando sumaron 19,1 billones. En 2022, su mejor año, registró 33,4 billones.

Finanzas "sólidas"

En el segundo trimestre, de abril a junio, los ingresos de la compañía alcanzaron los 29,7 billones de pesos y el beneficio neto fue de 1,8 billones, un 46,4 % menos que los 3,3 billones del mismo periodo de 2024.

En el acumulado semestral, los ingresos fueron de 61 billones de pesos, un 4,5 % menos que los 63,9 billones de un año antes. El beneficio bruto de explotación (Ebitda) sumó 24,4 billones, con un margen del 40 %, lo que representa una baja del 13,8 % frente a los 28,2 billones de hace un año.

No obstante, **Ecopetrol** sostuvo -en un comunicado- que las cifras confirman la "sólida posición financiera" de la empresa y destacó que, al cierre de junio, la caja se situó en 13,1 billones de pesos, con un flujo libre positivo de 3,1 billones.

Roa también informó que las inversiones en el primer semestre totalizaron 2.852 millones de dólares, de los cuales el 86 % se destinó a proyectos de crecimiento y generación de valor futuro. La distribución geográfica fue: 62 % en **Colombia**, 17 % en **Brasil**, 15 % en **Estados Unidos** y 6 % en otras regiones.

"En síntesis, en la inversión vamos muy bien y vemos tendencias positivas al margen de la volatilidad de los precios (...) En la incorporación de energías renovables vamos desbordados, la meta era en 2030 tener 900 megavatios y en el 2025 tendremos más de 1.300", concluyó el presidente de la compañía. EFE

Temas relacionados:

Colombia Ricardo Roa crudo Brent aranceles



Te puede interesar:
Perú: Perforación de 2 pozos en el campo petrolero más grande iniciará en octubre

Notas relacionadas



La OPEP revisa ligeramente al alza la demanda de petróleo en 2026



La brasileña Braskem confirma que discute la venta de sus activos en EE.UU.



Fondo estadounidense EIG adquirirá el principal gasoducto de Perú



Gasolinas subieron a su segundo precio más alto del año



ExxonMobil regresará a Trinidad y Tobago más de dos décadas después

Síguenos en:



Google News



Canal de Whatsapp



Canal de Telegram



Comunícate con El Oriente a través de WhatsApp

Conviértete en reportero. Envíanos tú material al **+593 98 016 3921** (No recibimos llamadas)

Envíanos tu Mensaje

Versión Impresa



Comunícate con El Oriente a través de WhatsApp

Conviértete en reportero. Envíanos tú material al **+593 98 016 3921** (No recibimos llamadas)

+593 98 016 3921 (No recibimos llamadas)

Envíanos tu Mensaje

Secciones

- Daniel Noboa
- Deportistas Ecuatorianos
- Los Shuaras del Oriente
- Ofertas Laborales
- Ciencia y Tecnología
- Volcán Sangay en erupción
- Fiestas Tradicionales
- Biodiversidad del Oriente

- Guillermo Lasso
- Pueblos Indígenas
- Informe de Vías
- Corrupción en Ecuador
- Derrames de Petróleo
- Deportes
- Animales del Oriente
- Lugares Turísticos

- Richard Carapaz
- Los Cofanes de Ecuador
- Energía
- Salud
- Erosión Río Coca
- Costumbres y Tradiciones
- Plantas de la Amazonia
- Caso Chevron

Provincias

- Sucumbios
- Napo
- Orellana
- Pastaza
- Morona Santiago
- Zamora Chinchipe

Otros

- Opinión
- Podcasts
- Historias de El Oriente
- Versión Impresa



JUICIO
CRUDO

The
Amazon
Post

Este sitio es auspiciado por Chevron Corporation.
Proporcionamos a los residentes de la Región Amazónica de Ecuador información de utilidad para la comunidad, y presentamos el punto de vista de Chevron en temas relacionados a la compañía.
Ver [Aviso legal](#) y [política de privacidad](#)

Suscribese a nuestro newsletter

Regístrame

